



COMUNICADO DE PRENSA



El Banco de la República presenta hoy lunes 3 de febrero el seminario *Perspectivas económicas en la frontera*, que se realizará entre las 3:00 y las 6:00 p.m. en la sala múltiple del Área Cultural de la sucursal de Cúcuta, situada en la diagonal Santander #3E-38, La Riviera. El evento contará con la presencia de los codirectores del Banco de la República, Adolfo Meisel y César Vallejo, y Jaime Bonet, director del Centro de Estudios Económicos Regionales (CEER).

En este seminario se presentará el estudio *Crisis en la frontera*, cuyo autor es Andrés Sánchez Jabba, investigador del CEER. El estudio analiza las causas de la reciente crisis económica cucuteña a partir de la devaluación del bolívar y las dificultades en las relaciones comerciales con Venezuela. Los resultados sugieren que los choques cambiarios y políticos provenientes del vecino país han tenido efectos significativos sobre el sector real en Cúcuta, lo que genera la necesidad de considerar políticas públicas diferenciadas para las regiones fronterizas. Asimismo, se presentará el documento *¿Por qué no le va bien a la economía de Norte de Santander?* realizado por Mario Zambrano, director del Observatorio Socioeconómico Regional de la Frontera de la Universidad de Pamplona. Este trabajo analiza la estructura económica y social de Norte de Santander durante la década anterior.

Luego de la presentación de los estudios se conformará un panel de discusión acerca de las perspectivas económicas en la frontera, el cual será moderado por Jaime Bonet y contará con la participación de Donamaris Ramírez, alcalde de San José de Cúcuta, José Miguel González, presidente de la Cámara de Comercio de Cúcuta, David Ararat, gerente de Cerámica Italia, y Adolfo Meisel Roca.

Cúcuta, febrero 3 de 2014.

Mayores informes a medios de comunicación: Banco de la República - Sección de Comunicación
Adriana Ramírez, cel: 315 337 6497 e-mail: aramirca@banrep.gov.co
María Andrea Díaz, cel: 311 532 7487 e-mail: mdiazara@banrep.gov.co

